



えんだより



今年は梅雨明けが早く、毎日暑い日が続いています。子どもたちが楽しみにしていたプール遊びが始まりました。園庭や屋上では、子どもたちの楽しそうな笑い声が響き渡っています。まだまだこれからも暑い日が続きますので、熱中症等に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



★ばら・さくら★

例年よりも梅雨明けが早く、毎日暑い日が続いていますね。子どもたちが楽しみにしていたプール遊びが始まりました。プールに入ると「キャー！」と子どもたちの笑い声が響き渡っています。先月は、ばら・さくら組で田川文化センターに「長靴をはいた猫」の観劇に行きました。“何が始まるのかな？”と子ども達はワクワクしていて、いざ始まると真剣な様子で観ていました。手拍子をしたり歌ったりと最後まで楽しく観ていて、貴重な体験ができました。これからも暑い日が続きますので、一人ひとりの体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



★ちゅうりっぷ★

暑い暑い毎日ですが、7月も子どもたちは元気いっぱい過ごせました。7月中旬から楽しみにしていたプール遊びが始まり、更にパワフル前回のちゅうりっぷさんです。制服→体操服、体操服→水着、水着→体操服という風に1日に何度も着替える機会がありますが、とてもスムーズです。制服のボタンの付け外しも素早くできるようになっていますが、一番上のボタンが難しい子がいます。お家でもなるべく“自分でする”ように見守って下さい。衣服の着脱の際、何人かのお友達はお店に並んでいる服のようにとても丁寧に畳み、決められた場所にきれいに置くことが出来ています。みんなのお手本になっています。その姿をどんどん真似していってほしいと思います。まだまだプール遊びは続きますので、お洗濯などお手数をおかけしますがよろしくお願いします。そして先日は誕生日会でスイカ割りをしました。ワクワク顔の子どもたちをお家の人たちにも見せてあげたかったです。また1つ素敵な思い出ができました。ちゅうりっぷ組は夏を満喫していますよ。



★たんぽぽ★

暑い暑い夏がやってきました。たんぽぽ組のお友達はプール遊びが大好きで、毎日お外でのプール・水遊びを楽しんでいます。ですが最近は暑さのせいなのか、食欲が落ちているお友達が見られます。園でも体調面には十分気をつけていきますので、お家の体調変化など口頭や連絡帳でお知らせしていただけると助かります。また、お家でもこの暑さに負けないよう食事や水分補給をしっかり摂るように心掛けましょう。生活面では、衣服の着脱の練習をしています。脱いだ体操服を畳むところまで、頑張って自分で行っています。上手にできると嬉しそうに見せてくれる子どもたちです。



★すみれ★

7月は子どもたちの大好きな水遊びの時期となりましたが、暑い日が続いたため子どもたちの体調を見て、短時間ですが水あそびやプールあそびを楽しみました。8月はたくさんあそべたらと思っています。今から疲れも出やすくなると思いますので、食事や水分補給、休息もしっかり取り暑い夏を乗り切りたいですね。食事面においては月齢にもよりますが、フォークを持ち、一生懸命口に運ぶ姿がとっても可愛く成長を感じる日々です。誕生日会でのスイカ割り体験も良い思い出になったのではと思っています。



★もも★

7月は早い梅雨明けで毎日暑い日が続くようになりましたね。体調を崩す子が多く、沐浴のスタートは遅くなってしまいましたが子どもたちはお湯の中に座り、チャプチャブとお湯に触れたり身体にシャワーをかけてもらったりして水の感触を楽ししながら心地よく過ごしています。寝返りやすりばい、ひとり歩きなどを通してより行動範囲も広がり、様々な玩具に興味を持っています。離乳食を食べられるようになった子も増え、みんな好き嫌いなくたくさん食べてくれていますよ。8月からまた新しいお友達が増え、さらに賑やかなのも組さんになりそうです。8月も子どもたちの体調に気をつけながら、沐浴を楽しんでいきたいと思います。



行事予定

◎6日(水) … リトミック(ばら・さくら組)

◎20日(水) … 体操教室
(ばら・さくら・ちゅうりっぷ組)
… 身体測定

◎27日(水) … 誕生日会(ヨーヨー釣り)

◎29日(金) … 避難訓練(風水害)

